

七高祭 #2 高校生に直撃!

今年度の七高祭は、地域の特性・課題を知り、考える「4つの地域連携プログラム」、そして各校が一堂に会して行う「合同文化祭」を実施(令和7年1月26日(日))します。今年は市内6校から70名以上の高校生が集まり、それぞれ担当のチームに分かれ、高校生らしいアイデアでまちを知り、考え、広く発信する方法を考えています。今回はそんな各チームのワークショップの様子をお伝えしながら、それぞれのチームに意気込みを聞いてみました!

高校生として何ができるかを考え、みんなで力を合わせて少しでも地域の皆さんの役に立てたらと思います。

地域連携プログラム①

福祉の推進 チーム

福祉の推進には、地域の理解や協力が必要です。身近なところから福祉の課題を見つけ、自分達には何ができるのかをそれぞれの目線で考え、どのように伝えていくのかがいいか話し合っています。

今後は、テーマに沿ったフィールドワークも実施します。合同文化祭当日は、高校生が考えた地域福祉の推進ができるような発表・企画等を予定しています。お楽しみに!

本庄の学校に通っていても、なかなか児玉地域の魅力に気づけない学生も多い。私たちがまずは児玉地域のことを知って、その魅力を伝えたいです。

地域連携プログラム②

児玉地域の魅力発信 チーム

魅力を発信するためには、まずは地域を知ろう・知りたい!という思いから、すぐにフィールドワークを実施しました。高校生たちが中山間地域を散策、まちの方から話を聞いたり、風景等を撮影しながら地域の魅力を実感しました。

今後も、フィールドワークを通じて児玉地域の資源(魅力)の発見・再認識をしていきます。また、多くの方に知ってもらうためには、どのように発信していくことが効果的かを含め、考えていきます。お楽しみに!

地域連携プログラム③

児玉駅周辺のにぎ賑わい創出 チーム

今回このプロジェクトをとおして、初めて知り合えたメンバーと一緒に、楽しんで頑張れたらと思います。

このプログラムは、賑わい創出という観点から、昨年度参加した高校生や地域の方からの声もあり、継続実施となりました。

今年度は、児玉商工まつりと同日(10月20日(日))開催で、駅周辺を活用した賑わい創出イベントを実施します。

当日に向けフィールドワークを実施するなど、高校生のアイデアにより、多くの方が楽しめるイベントを企画していきます。ぜひお越しください!

地域連携プログラム④

スポーツの推進 チーム



ワークショップでは、高校生ならではの発想で「みんなが楽しく運動し、健康に過ごせるようなニュー・スポーツを考案したい!」と、アイデアを出し合っています。また、フィールドワークでは高校生が実際に体験し、考え、幅広い年齢層の方に楽しんでもらえるものになるよう試行錯誤しています。

このニュー・スポーツは、スポレクフェスタ(10月14日(祝))が初披露の場となります。皆さんに楽しんでいただけるよう、さらに磨き上げていきます。

ぜひ、当日は会場へお越しください!

だれでも参加できる本庄発のニュー・スポーツをつくって、まちを盛り上げていきたいです!

合同文化祭 チーム

今年の文化祭のスローガン

Colorful City with You に決定!

多くの案が上がった中で、市内6校とそれぞれの個性「Colorful(カラフル)」を大切にしながら、高校生と市民の皆さんが一緒に「with You(ウィズユー)」協力し、楽しい合同文化祭にしていきたいという思いから、スローガンを決定しました。

合同文化祭当日は、このスローガンに込めた思いを皆さんに全力で発表できるよう、たくさんの企画を考えています。

運営チームと来場者が、一緒に楽しめる文化祭にしていきたいです!